

Unis, a été présentée au Saint-Père le 23 juillet. Elle contenait 150,000 signatures.

— M. l'abbé E.-A. Chamberland, qui a passé quelques mois dans la province de Québec, est revenu à Saint-Norbert, où il est vicaire. Il remplace M. l'abbé Benoît Garand, qui y a passé environ six mois et qui est retourné en Saskatchewan.

— M. l'abbé Louis Messier, qui était en repos à l'archevêché depuis l'automne dernier, a été de nouveau nommé aumônier de l'hôpital Saint-Joseph de Kenora.

— Le 19 juillet la paroisse de Lorette a fait son pèlerinage annuel à Sainte-Anne des Chênes et le 28 celle de La Broquerie a fait le sien.

— Le 16 juillet le pèlerinage de Notre-Dame de Lourdes à Saint-Laurent, Sask., a attiré environ cinq mille pèlerins. La messe a été chantée par le R. P. Gabillon, O. M. I., qui a vu naître le pèlerinage il y a cinquante ans.

— Les 22 et 23 juillet ont été témoins d'une belle manifestation de foi au Lac Sainte-Anne, la plus ancienne mission de l'Alberta. Blancs et Indiens ont rivalisé de piété envers la bonne Sainte Anne. La messe a été chantée par le R. P. Perbal, O. M. I., de Rome, en visite au Canada et qui a prêché les retraites des Oblats en Alberta.

— La communauté capucine de Saint-Boniface s'est accrue d'un nouveau membre dans la personne du R. P. Gêruffle. Deux autres Pères belges et un Frère sont venus fonder un nouveau monastère à Toutes Aides, dans le diocèse de Winnipeg. C'est une précieuse acquisition pour les missions de la région qui leur ont été confiées. Ils recueillent la succession de M. l'abbé Louis Baud, prêtre âgé et malade, qui s'est retiré à l'Hospice Taché.

— Le Collège de Regiopolis de Kingston, Ont., vient d'être confié aux Jésuites de la province anglaise du Canada. Ce Collège fut incorporé en 1837 comme "Roman Catholic Seminary". En 1866, le Parlement du Canada, à la demande des autorités, lui accorda des pouvoirs universitaires: "The University of Regiopolis".

— La Très Révérende Mère Piché, supérieure générale des Soeurs Grises de Montréal, visite actuellement les missions de la province de Saint-Albert. Elle a visité les missions de Beauval et de l'Île-à-la-Crosse. Elle est accompagnée de la Révérende Mère Saint-Jean-Baptiste.

— A leur chapitre général tenu en Belgique, les Frères de la Miséricorde ont élu comme supérieur général le Révérend Frère Chrysostôme, ancien supérieur de la maison d'Huberdeau. Il était venu plusieurs fois visiter le Collège de Swan Lake. Nous apprenons avec plaisir que le gouvernement provincial a décidé de confier des orphelins catholiques à ce Collège.